
Ich würde es sehr begrüßen...
Beitrag von „Mario Steiner“ vom 8. Juli 2012, 20:16

Technisch sowie organisatorisch wäre es kein Problem.

Diese Herausforderung nehme ich sehr gerne an.
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